

令和6年度

No2

R6.5

南アルプス市立小中一貫校八田小中学校
八田中学校

学校だより



発行者

校長 川手昌英

新入生57名を迎え、全校生徒161名で令和6年度がスタートしました。
「おらが町の中学校」として、八田中学校の教育活動をこれからも見守り、
支えていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

《入学式・始業式》

4月4日（木）第35回入学式が、内田副市長のご臨席を賜り、挙行されました。
代表生徒による力強い誓いの言葉を聴いて、中学3年間での成長が楽しみになりました。

翌5日には新入生も参加する中で、1学期始業式が行われました。始業式でも
新2年生、新3年生の代表による力強い決意発表がありました。新入生を迎え、
先輩と呼ばれる2年生と最高学年となり、様々な面で八田中を引っ張っていく
立場となった3年生に頼もしさを感じました。



《修学旅行》

4月11日（木）から2泊で3年生は修学旅行に行ってきました。広島に1泊、京都に1泊し、広島
では原爆資料館等を見学した後、被爆者による講話を拝聴しました。京都ではタクシーでのグルー
プ別見学を行い、自分たちで考えたコースを巡りました。最終日は全体で清水寺を参拝した後、絵付け
体験を行い、帰路につきました。京都では桜の時期と重なったため、観光客であふれかえり、バスが
清水の駐車場から出ることができず、予定より遅い到着となってしまいましたが、参加生徒は無事
に行ってくることができました。



《PTA 総会》

4月27日（土）に授業参観、保護者向けスマホ学習会、PTA 総会、PTA 学年総会を実施しました。
今年度は少しでも多くの保護者に参加していただきたく、土曜日開催としました。
テレビ等の報道でご存じのように、SNS等での犯罪やトラブルが全国的に増加
する中、教育現場でもスマホの使い方が喫緊の課題となっております。当日は
東京から講師を招聘し、保護者向けのスマホに関する学習会を設けることができ
子どもにスマホを持たせる際の注意点等を学びました。子どもが犯罪に巻き込ま
れる事が無いよう、スマホを子どもを持たせる大人の責任を再確認しました。

